
令和６年第４回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 
９月９日（月）、１０日（火） 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ 
９ 日 
午 前 

塚本 俊一 

１. 令和６年５月８日付の住 
民監査請求について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２. 生活道路、法定速度３０ 

キロにする道交法施行に 
ついて 

 
 
 
３. 就労継続支援Ａ型事業

所・Ｂ型事業所について 
 
 
 
 
４. お悔やみ窓口コーナーの

設置について 
 
 
  
 

ア. 住民監査請求の要旨について 
 
イ. 公有地・払い下げ賃貸借契約がなされた経緯と経過につい

て 
 
ウ. 平成４年７月に市有地払下げ及び貸付について対象者２

７名に通知文書を送付した以降、市の対応はどのように

していたか 
 
エ. 監査委員からの意見についての市の見解は 
 
 
ア. 幅員が狭くセンターラインがない生活道路は、市内でどの

くらいあるか 
 
イ. 道路標識や「ゾーン３０」などの対策は考えているか 
 
 
ア. 土岐市内のＡ型事業所、Ｂ型事業所の現況について 
 
イ. Ａ型事業所が、土岐市内で２事業所に減っているが、何か

運営上の理由があるか 
 
 
ア. 遺族の負担軽減のため一つの窓口で手続をしていただい

たらどうか 
 
イ. 不動産の相続登記が４月から義務化しており、国土交通省

がだしている「住まいのエンディングノート」を配布し

たらどうか 
 

関係部長 
 

〃 
 
 

〃 
 
 

 
市長 

 
 

関係部長 
 
 

〃 
 
 

関係部長 
 

〃 
 

 
 

関係部長 
 

 
〃 
 

２ 
９ 日 
午 前 

渡邉 豪 

１. 学校教育について 
 
 
 
２. 人材の確保について 

ア. 小学校、中学校の３学期制と２学期制について 
 
 
 
ア. 人手不足下での人材の募集や対応について 

教育長及び 
関係部長 

 
 

市長、教育長

及び関係部長 
 

３ 
９ 日 
午 後 

大久保一夫 

１. 太陽光発電設備設置ソー 
ラーパネルについて 

ア. 一般住宅建築物・設置事業者によるソーラーパネルの設置

状況について 
 
イ. 一般住宅と設置事業者のソーラーパネル設置について 
 
ウ. 災害・火災・有害物質への対応について 
 
エ. ソーラーパネルの寿命、その後の処分について 
 
オ. 土岐市のこれからの取り組みについて 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 
 

〃 
 

〃 
 
 



順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

４ 
９ 日 
午 後 

小栗 恒雄 

１. より住みやすい環境づく 
りに向けて 

  

ア. 巨大地震注意に関すること 
 
イ. 消防団員負担軽減に関すること 
 
ウ. 保険証の扱いに関すること 
 
エ. 要介護認定に関すること 
 
オ. 校内教育支援センターについて 
 
 
カ. 脱炭素社会に関すること 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

関係部長 
 

〃 
 
教育長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

５ 
９ 日 
午 後 

小関 篤司 

１. 大規模災害に対する広域

避難所（屋内）の環境整備

について 
 
２. 土岐市の子育て・保育施

策について 

ア. 屋内広域避難所の状況について 
 
イ. 屋内広域避難所の空調設備設置について 
 
ア. 保育士の離職防止対策について 
 
イ. 子育てに対する保護者負担の軽減について 
 

市長、教育長

及び関係部長 
〃 

 
市長、教育長

及び関係部長 
〃 

６ 
１０日 
午 前 

伊藤 公男 

１. 児童・生徒の安全対策に

ついて 
 
 
 
 
 
 
 
２. 認知症の方との共生社会

の実現について 

ア. 本市におけるスマホなどによる SNS などでの悪口等の書

き込みについて 
 
イ. 自撮り被害が全国的に増加し問題視されているが、本市に

おける被害について 
 
ウ. 安全対策のために愛知県警等が開発したアプリ「コドマ

モ」の利用について 
 
ア. 認知症の方に寄り添った地域社会の構築に向けた普及・啓

発について 
 
イ. 認知症の方の尊厳ある暮らしを守るケア技法であるユマ

ニチュードの普及について 
 

市長及び 
関係部長 

 
〃 

 
 

〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

７ 
１０日 
午 前 

木股 英明 

１. 防犯について 
 
 
 
２. 資源回収について 

ア. 防犯カメラについて 
 
イ. 防犯灯（街路灯）について 
 
ア. 資源回収について 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

８ 
１０日 
午 前 

後藤 正樹 

１. 森林環境税の概要と森林

環境譲与税の活用につい

て 
 
 
 
２. 外国籍の児童生徒に対す

る就学・進学支援について 

ア. 森林環境税・森林環境譲与税の概要と森林環境譲与税の譲

与額等について 
 
イ. 森林環境譲与税を活用したこれまでの取り組み状況と今

後の活用について 
 
ア. 外国籍の児童生徒の就学状況と中学校卒業後の進学状況

について 
 
イ. 外国籍の児童生徒に対する就学支援と土岐市教育支援セ

ンターについて 
 
ウ. 外国籍の子どもたちを地域の担い手に育てるための取り

組みについて 

市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

 
市長、教育長

及び関係部長 
 

〃 
 
 

〃 
 


